



DANIELA ORTEGA

MAREJADAS AFECTARON EN EL SECTOR DE BUQUE VARADO EN IQUIQUE PRINCIPALMENTE Y TAMBIÉN EN LA CALETA CAÑAMO. AUTORIDADES MARÍTIMAS RESALTARON QUE NO HUBO PERSONAS AFECTADAS.

Marejadas dejaron daños en Playa Brava y en la Caleta Cañamo en Iquique

La alerta estaba pronosticada hasta ayer. Las autoridades resaltaron que no hubo personas afectadas producto de las marejadas anormales en Iquique.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Las fuertes marejadas registradas en Iquique provocaron daños estructurales, principalmente en Playa Brava (entre el Buque Varado y la cancha de hockey) y en la Caleta Cañamo, según confirmó la Armada.

El capitán de fragata Gerardo Velásquez, capi-

tán de puerto de Iquique, confirmó que la fuerza del oleaje se comportó según lo previsto por el anuncio meteorológico de marejadas. "El día de ayer (sábado) fue el de mayor intensidad", señaló. La autoridad marítima precisó que la mayor afectación al borde costero ocurrió el sábado, a partir de las 21:30 horas, y también durante la mañana del domingo en el

sector de Playa Brava, frente al Condominio Mar Egeo.

Otras de las zonas afectadas fue la Caleta Cañamo, así lo ratificó el suboficial Claudio Guerrero de la Capitanía del Puerto Patache, quien detalló que producto de las marejadas el muelle de pescadores se vio afectado. "Solamente el muelle de la caleta Cañamo salió a afectada por

las marejadas, pero solamente eso, lo demás de la jurisdicción está todo normal".

RESPONSABILIDAD

El capitán de puerto de Iquique destacó que en general la ciudadanía respetó las recomendaciones de no ingresar al mar o al borde costero, pero señaló que tuvieron que retirar unas 16 personas de los ro-

MUNICIPALIDAD DE IQUIQUE

Desde la Municipalidad de Iquique, informaron que una vez levantada la alerta de las marejadas se iniciaron las evaluaciones de los daños provocados por las marejadas. "Por la seguridad de nuestros trabajadores, en primer lugar, debemos esperar la cancelación de la medida establecida en el último CO-GRID que prohíbe la permanencia en el borde costero, debido a las propias marejadas anormales".

queríos o de playa Cavan-cha que ingresaron al mar, en donde se les recomendó retirarse para evitar accidentes.

También Velásquez, resaltó el trabajo efectuado

por otras instituciones que efectuaron trabajo preventivos como en los sectores de la playa Bellavista, playa Cavan-cha y el Morro, para reducir el impacto de las marejadas.